
平成３１年４月開催 福部地域振興会議議事概要 

 

日  時  平成３１年４月２３日（火）１５：３０～１６：３０ 

会  場  福部町コミュニティセンター２階会議室 

出席委員  南部敏、上山弘子、坪内悟、宇山英俊、岸本正枝、濱田香、西尾祥幸、谷岡陽一、 

加藤美幸、中川玄洋（順不同敬称略） 

事 務 局  平戸支所長、大島副支所長兼地域振興課長、森産業建設課長、湯谷市民福祉課長、 

河本地域振興課課長補佐 

 

１ 開会 

    

２ 自己紹介 

  出席者全員の自己紹介 

 

３ 会長、副会長の選任 

  再任でよいのではないかという意見があり、全会一致で可決。 

  決定事項：会長：南部敏、副会長：上山弘子 

 

４ 議題 

（1）福部町総合支所組織図及び担当業務[H31.4.1]について（資料 1） 

事務局：４月１日付人事異動の内容を説明。 

 

（2）平成３１年度福部地域の主な事業予算について（資料 2） 

【説明】 

事務局：本課予算及び支所予算の主な事業を説明。（本庁予算：国土調査事業、総合支所整備事業、

防災行政無線整備事業、地域内情報伝達整備事業補助金、砂の美術館管理運営費、鳥取砂

丘イリュージョン開催補助金、森林病害虫防除事業費、公共交通空白地有償運送支援事業

費、道路管理費、その他、小計 928,534 千円。支所予算：鳥取砂丘らっきょう花マラソン

開催費、その他、小計 4,195 千円。合計 932,729 千円） 

【質疑】 

委員Ａ：防災行政無線の整備を１７局整備するとのことだが、新たに１７局整備するのか？ 

事務局：既存の５局のデジタル化及び、新規に１２局設置し、合計１７局となります。既存分につ

いては、場所変更もあり得ます。 

委員Ａ：工事はいつごろになるのか？ 

事務局：建設予定地について、支所と危機管理課が各区長に説明し、了解を得られた後、工事着工

します。予定としては夏以降に着工する見込みです。 

委員Ｂ：１７局の場所は決めているのか？ 

事務局：ほぼ決めています。 

委員Ａ：これまで集落側には、予定地の話はしているのか？ 

事務局：まだ行っていません。今後話をしますが、了解が得られない場合は代替地を検討します。 

委員Ａ：上手に進めるように。 



委員Ｃ：支所の改修費用は建物にかかる部分のみか、それもと外構工事などの関連工事も含んだ額

か？ 

事務局：改修にかかる関連経費を全て含んだ額です。 

委員Ａ：地籍調査の関係だが、いつまでかかるのか？ 

委員Ｄ：まだ１０年以上かかると思われる。岩美町との境部分がまだできていない。 

委員Ｅ：コミュニティセンター、体育館、武道館の跡地利用はどうなっている。早く取り壊し有効

利用すべきだと思う。 

事務局：総意に基づいて利用計画を策定し、それを基に行財政改革課と予算折衝を行わなければな

りません。今年か来年度中には利用計画の作成が必要と考えています。取り壊すのにも優

先順位があるので、早めに財政協議が必要です。今後当会の意見もお聞きしながら利用計

画を作成していきます。 

委員Ｆ：公民館の体育館も使用できなくなると聞いている。代替施設として現在使用していない中

学校の体育館を利用させてもらえるのか？ 

事務局：具体的には決まっていません。新しくコミュニティセンターを整備するので、現在のコミ

ュニティセンターと体育館は設置管理条例上、廃止され使用できなくなります。現在小学

校の体育館は開放していますが、中学校は開放しておらず、今後利用方法について検討す

ることとしております。 

委員Ｇ：港の管理経費とはどういった事業か？ 

事務局：港の浚渫にかかる経費です。 

 

（3）平成３１年度福部地域振興会議の開催スケジュールについて（資料 3） 

  事務局：昨年度の開催状況をもとに今年度の開催スケジュールを提案します。これまで毎年実施し

ていた視察は、今年度から隔年実施となりました。 

会 長：視察はいつするのか？ 

事務局：福部町のまちづくり基本計画に関連する施設などを視察してみてはどうでしょうか。 

会 長：福部町のまちづくり基本計画をもう少し練った上で視察を行いたいので、来年度とする。 

 

５ その他 

事務局：新規の委員に福部町のまちづくり構想と基本計画を資料配布します。実施計画については、

次回の地域振興会議で内容を話し合う予定です。 

会 長：各委員が再度読んでいただきたい。 

委員Ｈ：支所にコンビニを作るという話はなくなったのか？コンビニで地域の農産物や海産物を売

ってもらえば道の駅の代わりになる。 

事務局：支所の中にコンビニを設置することは難しく、できるとすれば敷地内です。実施計画には

もり込んでいます。 

委員Ｅ：基本計画は要望を集めたものなのか？誰が何をやるかを決めないと進まない。 

事務局：それは実施計画で定めます。 

副委員長：昨年度要望した集落間への防犯灯設置だが、今年度４３基すべて予算化されたことを報

告します。 

 

以上 


